## Seminario de Promoción Turística de México en Lugano

El 3 de octubre se llevó a cabo un seminario de promoción turística de México en Lugano. Organizado por las oficinas del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) en Berlín y Roma, en coordinación con esta Misión diplomática, el evento reunió a una veintena de tour operadores y agentes de viajes del Cantón del Tesino, así como del norte de Italia.

El seminario, el primero que se realiza en muchos años en la región de habla italiana de Suiza, contó con la presencia del Embajador Jorge Castro-Valle K, quien dirigió un mensaje a los asistentes, enfatizando la importancia estratégica que el turismo reviste para el desarrollo de México, así como la prioridad que la Embajada asigna a la promoción del país como destino turístico de excelencia.

Participaron en el mismo, los titulares de las oficinas del CPTM en Alemania e Italia, Vicente Salas y Sarina Álvarez, respectivamente; así como el Cónsul Honorario de México en Lugano, Giampiero Berra.

En 2012, visitaron México 31,329 turistas suizos, 6% más que en 2011; 55% proveniente de la parte alemana del país, 30% de la francesa y 15% de la italiana; con buenas perspectivas de incremento.